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  平成30年3月 25日 

作成柏谷 

平成 30 年（2018 年）3 月度企画運営委員会議事録 

 

開催日時：平成 30 年（2018年）3月 3日（土）10:00～11:40 

開催場所：千二地区公民館大会議室 

欠席 川内さん、永松さん 

 

配布資料 

公民館だより4月号案、企画書1件、 2018講座年間計画案、2018年度年間計画

(案)、講座打合せ記録大人のピアノ、主催講座企画書(案) 

 

会議の経過 

1. 講座に関すること 

1-1 2月に実施された講座の報告（３/2実施分を含む） 

2/4(日)古文書講座(6/6 回) 館長より報告。15 人参加 第 2 期の最終回。3 月から第 3 期を開講。

コミュニティセンターでも古文書講座があるのでそこで入門された方が来てくれれば、と考えている。 

 

2/5(月)  2/19(月)健康体操（二部制） 神德さんから報告。50名の参加。いつも通り。 

        

2/17(土)ロシア料理  15 人参加。 坂口さんから報告。講師の日本語では説明が十分ではな

かったがレジュメが用意されていてスムーズに進行した。好評であったと思う。 

 

2/23(金)2/24(土)2/25(日)落語大学 若手・関大前公演 3 日で 56 人参加。 

工藤 宇野 杉田さんから報告。すべて学生が進めてくれ、楽であった。技量はもう一つ。発表会で

あり、公民館が主体的にかかわるようなものではない。学生の手抜きしないところがよい。近隣の大

学のことでもあるし続けてもよいのでは、などの意見が出ました。 

 

3/2(金) 簡単リズム体操 15 人参加。氏平さんから報告。脳トレもあり、楽しくできた。 

 

1-2 3月実施の講座について（応募人数は3/1現在） 

3/4(日)3/18(日) 古文書講座 第3期(1,2/6回) 16/30人 柏谷 

 

3/5(月)3/19(月)健康体操（二部制） 49/50人 50/50 永松・神德さん 

 

3/16(金)和菓子作り教室 17/1５人 キャンセル待ち中。 藤田さん 

 

3/17(土)映画「さとにきたらええやん」上映会(人権協共催) 102/100人 柏谷 当日藤田、山本、岸田、

人権協から4名で対応。 

 

3/25(日)歌って学ぼう英語の発音 5/20 坂口さん 柏谷 リピーターもいるので頑張って定着させてい

きたい。 
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3/29(木) 歌声ひろば  79/45人 氏平さん 

 

1-3 4 月の講座について 公民館だよりに沿って検討。 

4/1(日) 4/15(日) 古文書講座 第3期(3,4/6回) 30人 無料 13:30～15:30 柏谷 

 

4/2(月)4/16(月) 健康体操（二部制） 各日50人無料 13:30～15:45 永松・神德さん 

 

4/４(水)館外講座 40人   8:50～15:00 永松さん・館長 

 

4/19(木) 針と糸で作るビーズアクセサリー 8人 1000円 10:30~12:30  一応福田さん 

 

4/27(金) ペルシャ料理とイランの食文化 12人 1200円 10:30~14:00  坂口さん 

 

1-4 5月以降の講座について 

5/13(日)5/27(日) 古文書講座 第3期(5,6/6回) 30人 無料 13:30～15:30 柏谷 

 

5/  (月)5/  (月)健康体操（二部制） 各日50人 無料 13:30～15:45 永松・神德さん 

 

5/13(日) 母の日（皐月）コンサート  30人 無料  11:00 ～12:00 工藤さん 

 

少ないように思うがとの意見。事務員より、事務員や館長が予定を立てて行くから委員が提案する必要がない

ように考えている、という意見を聞いたのであえて提案していない、との見解が述べられた。議長が提案を募

ったが出ず。館長は特に少ないわけでなく無理に増やさなくてもよい、と発言。今日のところはこのまま、と

いう議長の判断。 

母の日（皐月）コンサートのタイトルは「母の日コンサート」。事務員から事務連絡会で講座名として「コン

サート」はだめ、と言われたという報告があったが館長に一任。 

      

4月開催の希望のあった「大人のピアノ体験講座」について   

2 月 18 日に講師と館長、永松、岸田両委員とで打ち合わせを行った。岸田さんから報告。こちらからこんな

ふうにしたら、と提案をしたがそれに対してあまり反応がなかった。一度持ち帰って検討ということになった

がその後、講師から企画を取り下げる、との連絡があった。岸田さんから企画を持ち込まれた段階で館長なり

と踏み込んだ話が必要、と指摘があった。 

 

1-5 企画運営委員研修の報告 

参加した岸田さん、杉田さんから報告。自分を掘り下げて企画の種を見つける手法について小グルー

プになって研修をした。そのやり方が適当であったかは疑問である、と指摘があった。 

 

1-6 来年度講座の年間計画について 

館長より資料に沿って説明。主催講座については年度初めに年間で計画を立て、それに沿って進めて

行きたい、と方針が出された。ついては3月20 日までに次年度の企画案があれば提出。 

 

。 

2. 運営に関すること 

2-1 広報に関すること  
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2-1-1 公民館便り4月号について確認をお願いしました。指摘していただいた点を修正して発行

します。 

 

2-2 公民館年間計画 

資料に沿って館長から説明があった。年間計画を示して委員の皆さんに公民館の動きを知っていただ

くとともに余裕をもって運営を進めて行きたい、というもの。特に異論は出ませんでした。 

 

3. 公民館から 

3-1 利用案内について 別紙参照 

3-2 グループ活動の部屋使用について  

3-3 企画運営委員の全員依嘱について 

館長から説明があった。 

2月 28日、3月1 日、二日にわたってグループ説明会を実施。利用案内の内容とグループ活動の

部屋使用について説明をし大方の同意を得たものと考えている。4月実施に向けて作業を進めてい

る。 

6月 1日付て企画運営委員は全員新たに依嘱されることになります。今のところ依嘱を辞退する、

と申し出られた方はいらっしゃらないので、年齢制限で再依嘱のない2 名の方を除いて再依嘱の方

向で進めて行きたい。 

4. 次回日程など 

3月 31 日（土）10時からの予定です。 

館長より6月に新たな委員の方が来られ、会議の日程の調整が必要となれば委員会に一任したい、

と発言があった。 

 

 

千二小高校長先生から。 

1月 2月学級閉鎖が多く出たが落ち着いてきている。3月 1日には6 年生を送る会を実施。8日に

は支援学級の送る会が予定。19日(月)に卒業式、23 日(金)が終了式。 

来年度は4月6 日(金)に入学式、9日(月)が始業式の予定。 

新1 年生は5クラス。支援学級の入級児童は全校で 41 名に上る。 

来年度もよろしくお願いします。 

 

以上 


